

15. April 2018
von 11 bis 17 Uhr
in Sulz-Kastell

Am Sonntag was Gescheides!



Erleben Sie auf unserem Traumhaus-Parcours den Weg von der Idee bis zum Einzug ins neue Haus. Spielerisch-informativ gibt es Aufgaben zu erfüllen und viel über KitzlingerHaus zu erfahren. Für leckere Crêpes, heiße Kaffeespezialitäten und Beschäftigung für die Kids ist gesorgt: Die kleinsten Besucher können sich kunterbunt schminken lassen, die etwas größeren dürfen sich an der Reaktionswand „Twall“ austoben. Vergessen Sie keinesfalls die Werksbesichtigung und den Besuch in unserem Musterhaus. Dort können Sie mit zufriedenen KitzlingerHaus-Bauherren plaudern, die tolle Qualität und das gesunde Raumklima erleben oder sich von uns zu Ihrem Traumhaus beraten lassen. Wir freuen uns auf Sie!

